

Pasan a Inegi cifras de sector automotor (Reforma 03/10/18)

Pasan a Inegi cifras de sector automotor (Reforma 03/10/18) Frida Andrade Cd. de México (03 octubre 2018).- Las cifras sobre la venta y producción de autos ligeros serán recopiladas y publicadas por el Inegi, por lo que será un registro más completo, refirió Gerardo Durand, director general adjunto de encuestas económicas y registros administrativos del Inegi. Desde los datos recopilados en septiembre, el Instituto dará a conocer cada mes las cifras de producción, venta y comercio exterior de 33 marcas de autos ligeros, pertenecientes a 21 empresas afiliadas a la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En cifras, las ventas totales en el mercado nacional de autos ligeros cayeron 3.4 por ciento en septiembre respecto a agosto de este año, informó Durand, por lo que en los primeros nueve meses de este año se vendieron 114 mil 653 unidades. En tanto, la industria automotriz aporta 31 dólares de cada 100 que el País comercializa con el mundo. Eduardo Solís, presidente ejecutivo de la AMIA, reconoció que las cifras que ellos y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) sobre la industria automotriz no eran muy precisas. "Eran cifras defectuosas, que no estaban completas", afirmó. Y aseguró que había datos de marcas de lujo que no se publicaban, pero que ahora sí estarán en los documentos del Inegi. Además, en los últimos meses no había registros de Nissan, Honda y marcas europeas. Solís señaló que en varias empresas no daban a conocer sus cifras en varias partes del mundo, como Nissan, porque no se les pedía ser entregadas a una institución gubernamental, como sí será ahora con el Inegi. No obstante, la AMIA y AMDA seguirán haciendo su boletín con más valor agregado, por ejemplo, con la comparación entre ventas y mayores comentarios, ya que el Inegi sólo publicará cuadros con datos duros, es decir, sólo será un receptor. Julio Santaella, presidente del Inegi, detalló que se trata de un acuerdo de voluntades y cartas de compromiso de las 21 empresas afiliadas a la AMIA, el cual será indefinido.